

## **Protokoll der Stadtteilbeiratsitzung Südesch/Gellendorf vom 20.11.2017 in der Gaststätte Heuwes.**

Beginn 19.00 Uhr, Ende ca. 20.45 Uhr

Anwesenheit: s. Liste

Tagesordnungspunkte vorgegeben (s. Einladung)

Begrüßung der anwesenden Beiratsmitglieder und der Gäste durch den Vorsitzenden Herrn Peter Pohl.

### **Punkt 1: Beleuchtung des Radweges in Gellendorf.**

Es werden nach Rücksprache mit Herrn Vennekötter/TBR bzw. Herrn Bürgermeister P. Lüttmann auf Betreiben des Stadtteilbeirates 7 neue Laternen aufgestellt.

### **Punkt 2: Hundekotbeutelspender**

Ein Beutelspender sollte versetzt werden, dieses ist geschehen; neu aufgestellt am Merschkenheideweg. Ein weiterer Spender, der durch Herrn Heuwes gesponsert wurde, wurde aufgestellt, leider wurden hier wohl mutwillig Aufkleber entfernt, die aber ersetzt werden sollen. Es müsste auch in unmittelbarer Nähe der Beutelspender jeweils ein Mülleimer sein.

Vom restlichen Geld des Jahresbudgets sollen weitere Beutel gekauft werden.

### **Punkt 3: Schülerbusverkehr**

Eltern haben sich beschwert über mangelhafte Schülerbeförderung von Gellendorf zu den einzelnen Schulen in der Stadt. Nach Rücksprache mit den Verkehrsbetrieben wurde dieses nach den Herbstferien deutlich besser. Wie aber sieht es im nächsten Schuljahr aus? Die Problematik soll mit der Stadtverwaltung, Frau Völkel, besprochen werden.

Es müssten auch die Busfahrzeiten für Berufstätige besprochen werden. Es soll eine Einladung zum Gespräch mit den Verkehrsbetrieben zur nächsten Sitzung erfolgen.

### **Punkt 4: Facebook**

Unser Pate, Herr Attermeyer hat eine Broschüre zur Verfügung gestellt über den Umgang mit Facebook. Es werden auch Informationen über die Sitzungen des Stadtteilbeirates über Facebook kommuniziert.

### **Punkt 5: Anregungen aus der Bürgerschaft**

Es gibt Beschwerden bezüglich des LKW-Verkehrs in der Robertstraße. Auch ein dort dauergeparkter Anhänger sorgt für Ärger bei den Anwohnern. Das Ordnungsamt wird benachrichtigt, ggf. auch die Stadtbezirkspolizei.

### **Punkt 6: Budgetverwendung**

Es sind noch 360€ im Topf. Es werden weitere Kotbeutel angeschafft.

Für die Verwendung des Geldes im nächsten Jahr sollte sich jedes Mitglied Gedanken machen und diese bei der nächsten Sitzung vortragen. Einige Vorschläge wurden bereits gemacht.

### **Punkt 7: Neue Sitzungstermine**

Donnerstag **08. März** 2018 – Roncalli-Haus

Montag **28. Mai** 2018 – Gaststätte Heuwes

Donnerstag **30. August** 2018 – Roncalli-Haus

Montag **26. November** 2018 – Gaststätte Heuwes.

Ende der Sitzung: 20.45 Uhr

gez. R. Dederichs